

«Plus les rivières sont profondes, plus elles sont calmes»

C'est par ces mots que le directeur de l'Institut d'Etudes Albanaises (ISEAL), Driton Kajtazi, a marqué le moment solennel de l'inauguration de cet institut le 12 novembre 2010.

La communauté albanaise, qui compte plus de 270'000 personnes dont 100'000 de moins de 16 ans au niveau suisse, représente un enjeu majeur dans les questions d'intégration en Suisse et plus particulièrement dans le canton de Vaud. Les officiels ne s'y sont pas trompés et la soirée a été marquée par la présence des ambassadeurs de l'Albanie, du Monténégro et de Kosovë, ainsi que des autorités fédérales, communales et cantonales.

Initiative résolument constructive et citoyenne, l'ISEAL a déjà réussi l'exploit de réunir plus de 130 personnalités

suisse et albanaise de divers milieux littéraires, académiques et professionnels, dépassant ainsi la barrière de rösti.

Convaincu qu'une connaissance approfondie des réalités de la communauté albanaise est le facteur déterminant d'une meilleure intégration et favorise la compréhension mutuelle, l'ISEAL a organisé le samedi 13 novembre, en collaboration avec l'UNIL et l'IDHEAP, un symposium sur l'intégration des Albanais en Suisse qui a permis de faire connaître plusieurs recherches très intéressantes menées aussi bien en Suisse romande qu'en Suisse alémanique et qui a provoqué des débats nourris.

Pour toute information, visitez le site www.iseal.ch (en français, allemand et albanais).